



## **EINLADUNG**

Studierende der Universität Duisburg-Essen haben im Rahmen eines Seminars ein besonderes Experiment in Röttenscheid gestartet.

Die Stadt wird zum Labor: Unter den Aspekten Gesundheitsförderung, nachhaltige urbane Mobilität und Stadtraumqualität werden drei Flächen in Röttenscheid, die heute noch vorwiegend von Autos genutzt werden, in lebenswerte Räume von Morgen umgestaltet und für die Menschen erlebbar gemacht.

Zu diesem außergewöhnlichen Tag möchten wir Sie ganz herzlich einladen.

***Kommen Sie vorbei und werden Sie Teil des Experiments!***

**Zeit: 9.00 – 17.00 Uhr  
Ort: Röttenscheider Straße  
zwischen Annastraße und Röttenscheider Stern**

Mehr dazu finden Sie im angehängten Flyer.

Wir freuen uns auf Sie!

Ihr Seminarteam vom Institut für Stadtplanung und Städtebau und die Studierenden

<https://www.uni-due.de/staedtebau/>